



ipydo
Consultoría

dossier
empresa



empresa

Somos una ingeniería en la que detrás de cada proyecto sumamos más de **50 años de experiencia** en sectores clave como la energía o el agua, asesorando a empresas, ayuntamientos y organismos públicos.

No sólo se redactan proyectos de alta **calidad** (en proceso de certificación **ISO 9001**) sino que se tiene especial cuidado en los detalles y en dar **soluciones** personalizadas a nuestros clientes en función de cada situación.

Nuestro bagaje **profesional** responderá a las expectativas como hasta ahora hemos hecho.

Consultoría ipYdo S.L.

Índice

- filosofía	02
- soluciones	03
- ingeniería	04
- consultoría	05
- eficiencia energética	06
- comprometidos	07
- actuaciones	08
- clientes	10
- solidaridad	11
- conectados	12



filosofía



Todos hemos intuído en alguna ocasión las diferencias entre unas y otras empresas, nosotros nos diferenciamos por nuestro producto y la honestidad en la calidad del servicio que prestamos a nuestros clientes.

Exigimos un alto nivel de compromiso de las personas involucradas.

flexibilidad

Cada proyecto, servicio o consulta, es diferente y requiere una solución particular, maximizando la rentabilidad y minimizando los costes para nuestros clientes.

calidad

Siempre estamos atentos a nuestros productos y servicios, preferimos incrementar nuestros costes antes que disminuir la calidad del trabajo. Por ello estamos en proceso de certificación **ISO 9001:2015**

honestidad

En ipYdo creemos firmemente que para poder dar un buen servicio al cliente, éste debe confiar en nuestros servicios. Sin honradez no hay confianza y por ello forma parte de



soluciones



A través de la experiencia, conocimientos adquiridos y gestión de recursos, somos capaces de ofrecer un servicio integral de asesoramiento en multitud de disciplinas para ofrecer soluciones a nuestros clientes.

En **ipYdo** estudiamos las diferentes opciones de nuestro cliente buscando la solución más eficiente.

Lo importante no es saber de todo sino tener los colaboradores adecuados.

Contando en nuestro equipo con:

Ingenieros Industriales
Ingenieros de Caminos Canales y Puertos
Ingenieros de Obras Públicas
Arquitectos
Arquitecto Técnico
Licenciado en Biología (Medioambiente)
Informático

análisis

Toda necesidad requiere de un correcto análisis por parte de **ipYdo** para dar con la solución óptima.

consultoría

Cuando un cliente tiene incertidumbres, nosotros buscamos certezas y soluciones.

optimización

La calidad de un proyecto nunca se mide por la cantidad de papel, sino por las soluciones que aporta.

ingeniería



Fieles a nuestra filosofía, todos los trabajos y actuaciones llevados a cabo por nuestro equipo son la suma de profesionalidad, esfuerzo y compromiso.

Cada actuación, cada cliente y situación requiere de una solución personalizada.

Afrontamos las actuaciones para que sean fiables, viables, mantenibles y seguras.

proyectos

La redacción de proyectos puede y debe convertirse en un arte de la ingeniería. Donde, mediante un completo documento se consiga plasmar una construcción, de forma que cualquier profesional que lo consulte, tenga toda la información como si del mismo redactor se tratase.

dirección de obra

Siempre revisamos el proyecto constructivo en busca de incompatibilidades con la obra, así como con la legislación vigente siempre en pro de nuestro cliente y de un servicio profesional y responsable.

licencias

A través de los múltiples contactos y experiencia trabajando con la administración, conseguimos una correcta planificación, organización y gestión de los recursos de los que dispone el cliente cumpliendo con los objetivos del proyecto dentro de los plazos marcados.



consultoría



A través de la experiencia, conocimientos adquiridos y gestión de recursos, somos capaces de ofrecer un servicio integral de asesoramiento y consultoría en multitud de disciplinas.

Ayudamos a resolver las dudas sobre la eficacia y conveniencia de las inversiones a realizar.

Mediante el asesoramiento de especialistas optimizamos las variables que mejoran los resultados de nuestros clientes.

organización

Estructuramos los talentos disponibles en la empresa (humanos, financieros y materiales) para alcanzar los objetivos deseados.

planificación

El mejor resultado es aquel que se alcanza sumando los propósitos de todas las áreas maximizando la compatibilidad entre ellas. Esto solo se puede hacer desde la planificación y no dejando lugar a la improvisación.

procesos

Documentamos y mejoramos la metodología utilizada para poder trasladar el conocimiento de la empresa asegurando el crecimiento y los resultados.



eficiencia energética



Uno de los mayores retos del siglo XXI es la reducción de los costes energéticos manteniendo el mismo nivel de servicio, calidad o producción.

La crisis de 2007 se ha unido al desafío sumando la necesidad imperiosa de disminuir la factura eléctrica.

Nuestros resultados son el mejor aval y por ello incluimos en nuestras propuestas que nuestros honorarios estén ligados al ahorro.

ahorro

Conocemos muy bien la diferencia entre eficiencia y eficacia. Siempre buscamos que nuestros clientes ahorren en sus negocios.

CEE

Desde la entrada en vigor del RD 47/2007, hemos realizado numerosos Certificados de Eficiencia Energética. Madrid, Valencia, Murcia, Islas Baleares y Alicante son un ejemplo de las provincias donde hemos ofrecido nuestros servicios.

optimización

Buscamos la mejor solución técnica con los recursos del mercado para la mejora de las instalaciones y la reducción del consumo. Siempre incluyendo cálculos de amortización, ROI u otros indicadores que faciliten la toma de decisión.



comprometidos



El equipo humano que conformamos Consultoría **ipYdo** está entregado a alcanzar los objetivos propuestos tal y como lo ha venido haciendo desde que cada uno comenzó su carrera profesional

Sumamos más de 50 años de experiencia, abarcando desde el transporte, la gestión hidráulica, la alta dirección y prácticamente cualquier campo relacionado con la ingeniería

compromiso

Guiados por el día a día y marca personal en rendir al máximo incluso cuando nadie nos mira o nos fiscaliza.

crecimiento

Mantenemos curiosidad y reciclamos nuestros conocimientos. Esta actitud es la que nos ha permitido abarcar proyectos tan diversos.

cooperación

En un mundo cada día más global, nos sentimos parte de la comunidad, contamos con compañeros y profesionales especializados que nos aseguren dar el mejor servicio a nuestros clientes.





actuaciones

Nuestra capacidad actual es la suma de experiencias de nuestro equipo, siendo el principal activo su valía y madurez adquirida a lo largo de nuestra carrera profesional.

A continuación se nombran **algunas** de las actuaciones en las que han participado.

tranvía de Alicante

Diversos tramos tanto en redacción de proyectos como en Dirección de Obra. Destaca el tramo situado justo debajo de la Plaza de los Luceros y las futuras estaciones subterráneas dirección al aeropuerto.

estación AVE Alicante

Máximo responsable de las instalaciones de la llegada del AVE y la estación de la ACO. Se supervisó la puesta en marcha y funcionamiento junto a estaciones de ADIF.

depósito anti-tormentas

Proyecto y Dirección de Obra de las instalaciones del primer depósito anti-tormentas (o anti-contaminación) de Alicante.

parque de bomberos

Jefe de Instalaciones durante los dos primeros años de la ejecución del nuevo parque de bomberos de Playa de San Juan (Alicante).

depuradora

Redacción del proyecto y cálculo de las instalaciones de la depuradora de Benejúzar (Alicante).

ciclo hídrico - diputación alicante

Proyecto Depósito regualdor 500m³ e interconexión con la red de Abastecimiento de la población de Tárben.

peritación hidráulica

Informe de peritación de una red hidráulica para Acciona en una de las poblaciones donde son gestores del abastecimiento.

edificación

Desde supervisión de proyectos hasta la responsabilidad de la instaladora eléctrica en numerosas promociones en Alicante, La Nucía, Benidorm, etc.

universidad de Alicante

Proyecto y Dirección de Obra de alumbrado público, distribución eléctrica y replanteamiento de urbanización de las zonas externas de la Universidad así como de la nueva zona de la facultad de educación.

campo de golf

Estudio del informe de eficiencia energética para optimizar los recursos hídricos utilizados por el campo de golf AlendaGolf.

universidad de Alicante

Proyecto Remodelación de la Instalación de Climatización del Edificio de Enfermería.

actuaciones



Nuestro ámbito de actuación es mucho más amplio y buscamos cada día la eficiencia en los servicios de nuestros clientes como en los nuestros propios.

Desde la **organización** hasta el **asesoramiento especializado**.

eficiencia energética

Cerca del medio millar de certificados energéticos, entre los que destaca la Estación AVE de Alicante y el edificio de COEPA.

optimización costes

Son numerosos los clientes con diferentes formas jurídicas los que cada mes han conseguido reducir sus costes sin reducir la producción, rendimiento o servicio ofrecido.

solicitud subvenciones

Aunque con complejos procedimientos, conseguimos subvenciones en diferente forma para nuestros clientes. Ejemplo más reciente: la reducción del impuesto eléctrico en industrias.

planificación

Asesoramiento en el retorno de inversiones técnicas, ahorro y eficiencia energética.

mercado CE

Hemos realizado desde el asesoramiento puntual hasta la elaboración y registro documental.

redacción de plicas

Elaboración de la documentación técnica en licitaciones públicas con gran experiencia y resultados óptimos (en muchas de ellas la mejor puntuación) para constructoras y otras ingenierías, empresas de servicios, etc.

defensa jurídica

Colaboramos con un bufete de abogados y proporcionamos soporte técnico cualificado en materia de organización e ingeniería en procesos judiciales. El caso más relevante: proceso penal que con un informe nuestro quedó absuelto de todos los cargos.

nuevos negocios

Ayudamos a legalizar negocios existentes y asesoramos/elaboramos todos los documentos necesarios para la apertura de nuevos comercios, negocios o industrias.

estudios

Hemos colaborado en la elaboración de informes de implantación para la creación de un Clúster específico para la administración.



clientes

Nuestra referencia no es la cantidad, sino la calidad y por tanto solo nos comprometemos cuando podemos alcanzar los resultados propuestos con nuestro nivel de calidad habitual.

A lo largo de los años, hemos mantenido relaciones profesionales con numerosas entidades y administraciones públicas.



solidaridad



Ser solidario significa pensar en los demás y tratar de ayudarles. Ser solidario es dar, ofrecer, compartir, ayudar.

Somos conscientes que debemos aportar nuestro granito de arena a la sociedad y por ello colaboramos en diferentes proyectos solidarios.

También participamos de entidades, que sin remuneración colaboran y participan en la mejora de manuales, instrucciones o legislación en pro de los recursos hídricos.

rafikiafrica

Colaboramos con la ONG que realiza infraestructuras para niños en el continente africano: escuelas, bombeos, etc.

aeas

Colaboración con la Asociación Española de Abastecimiento de Agua y Saneamiento (AEAS) en el desarrollo de manuales y aplicación de la legislación.

hospital en sudáfrica

Hemos ayudado en la construcción de un hospital en Sudáfrica diseñando las instalaciones eléctricas y el alumbrado a través de una ONG que opera desde Alicante.



conectados



Conscientes de la importancia de las comunicaciones, hemos incluido en nuestros servicios el soporte en redes sociales.

Somos transparentes y colaboramos con publicaciones, aplicaciones para smartphones y procuramos estar activos en nuestros perfiles de internet.

Queremos estar cerca de nuestros clientes.

<http://ipydo.es>



in.ipydo.es



f.ipydo.es



t.ipydo.es



y.ipydo.es

966 083 962

ipydo@ipydo.es

C/ Italia 22 Entlo Dcha
03003 Alicante